



# TRIBUNAL ANULA LAS ELECCIONES EN 3 MUNICIPIOS

EN IZAMAL, HUNUCMÁ Y PROGRESO

PÁGINAS 4-5

SHEINBAUM, PRESIDENTA ELECTA

# 'Nos toca construir el segundo piso de la 4T'

A dos meses de su triunfo en las elecciones 2024 en México, Claudia Sheinbaum Pardo recibió la constancia como presidenta electa que emite el TEPJF este jueves 15 de agosto.

Redacción  
Poder y Crítica  
CDMX.-

La constancia acredita a Claudia Sheinbaum como la próxima presidenta de México, quien asumirá el cargo el próximo martes 1 de octubre, luego de jurar la Constitución en su toma de protesta en el Congreso de la Unión.

Ya como presidenta electa, Claudia Sheinbaum dará un mensaje la tarde de este jueves desde la zona centro de la Ciudad de México y El Financiero te cuenta todo lo que debes saber, además de compartir la cobertura EN VIVO del evento.

**¿QUÉ DIJO SHEINBAUM EN SU DISCURSO COMO PRESIDENTA ELECTA?**

Luego de recibir la constancia que la acredita como presidenta electa, Claudia Sheinbaum y su esposo, Jesús María Tarriba, salieron de las instalaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para dirigirse al primer evento de la ahora presidenta electa, donde ya la esperaban cientos de simpatizantes, amigos y compañeros de su trayectoria política. Esto fue parte del discurso que pronunció:

**'GRACIAS A LAS MUJERES QUE SACRIFICARON HASTA SU VIDA PARA QUE HUBIERA PRESIDENTA'**

Claudia Sheinbaum explicó que fueron dos los mandatos del pueblo de México en las pasadas elecciones del 2 de junio. El primero, que siga la transformación del país y el segundo: "que es tiempo de mujeres".

"La llegada de la primera mujer presidenta no es un triunfo individual, el pueblo de México tomó la decisión de que ahora es tiempo de mujeres porque hoy con nosotras llega Leona Vicario, llega Josefina Ortíz, llegan las chinacas que defendieron a la patria y jugaron un papel im-



portantísimo, también llegan las obreras, llegan Dolores Jiménez y Juana Gutiérrez, precursoras intelectuales, llega Elvia Carrillo Puerto, llegan sor Juana Inés de la Cruz, Frida Kahlo y Rosario Castellanos", agregó la presidenta electa.

Sheinbaum destacó nuevamente la frase: "no llegó sola, llegamos todas" y también hizo un reconocimiento especial: "Gracias a las mujeres que sacrificaron hasta su vida para llegar a este momento, para que haya presidenta"

**'SUGIERE' A MORENA CONVOCAR A CONGRESO PARA RENOVAR DIRIGENCIA**

Claudia Sheinbaum habló como militante de Morena e hizo la 'sugerencia' al partido de convocar a un Congreso en septiembre para renovar a la dirigencia.

"Dejo una sugerencia, sería pertinente, convocar a un Congreso de Morena en septiembre. Pienso yo, es solo una sugerencia, que se actualicen los estatutos y se trace una ruta clara que separe la labor del partido y la

labor del Gobierno en el proceso de transformación", añadió.

**MANDA MENSAJES A TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL**

La presidenta electa envió un mensaje a los legisladores que entrarán en funciones a partir del 1 de septiembre y se refirió, en específico, a la reforma al Poder Judicial.

"A nuestros legisladores les tocará aprobar las reformas enviadas por el presidente", agregó Claudia Sheinbaum.

También dejó claro a los trabajadores del Poder Judicial que no perderán su empleo y tampoco afectará sus derechos con la reforma ya que solo se busca erradicar el nepotismo y la corrupción.

Claudia Sheinbaum remarcó que "la elección de ministros, magistrados y jueces es un mandato popular".

**CONFIRMA QUE APOYO A PEMEX Y CFE CONTINUARÁ**

Como parte de los aspectos que retomará y fortalecerá durante su gobierno, Sheinbaum garan-

tizó que se continuará fortaleciendo a Petróleos Mexicanos (Pemex) y a la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

"Impulsaremos la ciencia, las humanidades, consolidaremos el internet gratuito y vamos a fortalecer el sistema de cuidados para las mujeres y vamos a empezar en Ciudad Juárez", puntualizó.

Además, entre sus proyectos están la construcción de más de 6 mil kilómetros de vías para trenes de carga y de pasajeros.

En cuanto a su estrategia de seguridad, Sheinbaum aseguró que se garantizarán los avances en la disminución de los delitos de alto impacto y la estrategia será la atención a las causas.

**FESTEJARÁ EN EL ZÓCALO EL PRÓXIMO 1 DE OCTUBRE**

Claudia Sheinbaum adelantó que tras la ceremonia de toma de posesión en el Congreso, "como siempre, habrá festejo en el Zócalo".

Desde ahí, la presidenta electa anunció que como parte de las celebraciones dará a conocer



los 100 puntos para continuar con el segundo piso de la Cuarta Transformación.

**'LA POLÍTICA SE HACE CON AMOR, NO CON ODIO': SHEINBAUM A LA OPOSICIÓN**

Sheinbaum envió un mensaje a la oposición y a quienes "todavía no saben qué pasó el 2 de junio" y agregó: "La política se hace con amor, no con odio".

La exjefa de Gobierno de la CDMX reiteró que no habrá gobierno rico con pueblo pobre, por lo que se pronunció nuevamente por los principios de austeridad.

A dichos principios se suman los compromisos de que no habrá 'gasolinazos', pero sí aumentará el salario mínimo.

**'NO VOY A CRITICAR NUNCA AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR', DICE CLAUDIA SHEINBAUM**

Al iniciar su primer discurso como presidenta electa desde el Teatro Metropolitano en la CDMX, Claudia Sheinbaum destacó el papel realizado por Andrés Manuel López Obrador como presidente de México.

"No voy a marcar diferencia ni a criticar al presidente nunca, primero porque para mí ha sido, es y será un honor estar con Obrador", apuntó la mandataria electa.

Sheinbaum aseguró que él fue quien encabezó la transformación de México a pesar de las críticas y comentarios de la oposición, "cargados de misoginia".

**AFIRMA CECILIA PATRÓN**

# Mantener la paz en Mérida es prioritario

La alcaldesa electa sostiene reunión con autoridades de la Décima Región Militar, la 32a. Zona Militar y la GN

**Redacción**  
*Poder y Crítica*  
**Mérida, Yucatán.-**

La seguridad es un valor fundamental para el desarrollo y factor de justicia social en Mérida, por lo que trabajaré de manera coordinada con el ejército y todos los órdenes de gobierno en la construcción de una comunidad de paz, afirmó la alcaldesa electa Cecilia Patrón Laviada.

“En la nueva forma de gobernar que imprimiré en mi administración, la seguridad se construirá de la mano de los ciudadanos, cuidándonos entre todos y con confianza en las autoridades”, dijo.

En reunión con representantes de la Décima Región Militar, la 32a. Zona Militar y la Guardia Nacional, la alcaldesa electa indicó que habrá estrecha coordinación de la Policía Municipal con los cuerpos de seguridad en actividades de prevención del delito.

Agregó que aprovechará la experiencia del ejército y la Guardia Nacional en la prevención del delito y la atención y combate a las adicciones, para incorporarlas a los servicios que ya ofrece el municipio y atendiendo a la importancia que tiene para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Por otra parte, el ayuntamiento será aliado y promotor de los servicios que el ejército presta a la población general, como las unidades de rehabilitación, a la par de lo que ofrece la comuna en la atención a la salud.

Cecilia Patrón reconoció la



labor que los militares realizan en caso de desastres naturales y se comprometió, en equipo, a contribuir de manera activa en la atención de las necesidades que se presentan por ser una zona propensa a los efectos de tormentas y huracanes.

Finalmente, agradeció la oferta de contar con la orquesta del ejército en actividades de la ciudad, convencida de que la cultura es factor primordial en la construcción del tejido social que previene el delito

“Es indispensable la coordinación y colaboración en diferentes ámbitos para mantener el orden, la seguridad y la paz en Mérida, valores fundamen-

tales para el desarrollo de la ciudad”, concluyó.

**PROMETE UNA MÉRIDA “MÁS HUMANA Y VERDE CON JUSTICIA SOCIAL”**

A tan solo quince días de asumir el cargo como alcaldesa de Mérida, Cecilia Patrón Laviada ha delineado una visión clara para su administración, centrada en la justicia social, la mejora de los servicios públicos y la protección del medio ambiente.

En su plan de gobierno, Patrón Laviada subraya un enfoque humanista que pondrá a las personas en el centro de todas las decisiones. La alcaldesa electa aseguró que su adminis-

En la nueva forma de gobernar que imprimiré en mi administración, la seguridad se construirá de la mano de los ciudadanos, cuidándonos entre todos y con confianza en las autoridades”

**CECILIA PATRÓN**  
ALCALDESA ELECTA DE MÉRIDA

tración priorizará la atención a los servicios públicos municipales, con un énfasis particular en la eficiencia del alumbrado público, la reparación de calles y el mantenimiento de parques y áreas verdes.

“Estamos comprometidos con la mejora de la calidad de vida de todos los habitantes de Mérida. La pronta respuesta a los reportes ciudadanos y la implementación de un cambio total de luminarias a tecnología LED son parte de nuestras estrategias inmediatas”, comentó Patrón Laviada.

La alcaldesa electa también destacó su plan para fomentar la prosperidad económica y so-



Estamos comprometidos con la mejora de la calidad de vida de todos los habitantes de Mérida”

cial mediante la atracción de inversiones y el apoyo al emprendimiento. “Queremos generar más y mejores empleos para los meridianos y facilitar el acceso a oportunidades laborales. Aumentaremos los espacios de capacitación, incluyendo el aprendizaje del inglés, para que nuestros ciudadanos puedan acceder a mejores oportunidades”, explicó.

En términos de sostenibilidad, Patrón Laviada se compromete a reverdecer la ciudad y convertir a Mérida en la más arbolada del país.

Además, se implementarán campañas de concienciación para el cuidado y protección de los animales. “Queremos que Mérida sea un lugar donde el respeto al medio ambiente y el bienestar de nuestros animales sean prioridades”, agregó.

Patrón Laviada subrayó que su administración estará basada en una nueva forma de gobernar, en la que la comunicación y la participación ciudadana serán fundamentales. “El mandato de los ciudadanos es claro. Siempre estaré disponible para escuchar, atender y guiar a la comunidad en sus necesidades e inquietudes”, concluyó la futura alcaldesa.

Con estas promesas, Cecilia Patrón Laviada se prepara para asumir el liderazgo de Mérida, con la esperanza de transformar la ciudad en un lugar más justo, humano y ecológicamente responsable. La toma de protesta está prevista para el 1 de septiembre, marcando el inicio de una nueva etapa en la administración municipal.

**EN IZAMAL, HUNUCMÁ Y PROGRESO**

# Tribunal anula las elecciones

Municipios se quedan sin Alcaldes electos, por lo que no podrán tomar posesión el 1 de septiembre, el congreso del estado deberá nombrar a concejos municipales en lo que se realizan las nuevas elecciones



**Redacción**  
Poder & Crítica  
Mérida, Yucatán.-

El Tribunal Electoral del Estado de Yucatán (TEEY) determinó anular las elecciones en Progreso, Hunucmá e Izamal y Progreso, por lo que habrá comicios extraordinarios en esas localidades.

En esos tres municipios ya se habían entregado las actas de mayoría a los alcaldes electos, pero con la resolución de hoy, se han quedado sin autoridades electas.

La resolución ocurrió éste lunes durante la sesión del Tribunal con sede en Mérida. La sesión inició a las 11 horas en medio de mucha expectativa de los habitantes de los municipios en juego.

Es importante señalar que pese a la resolución estatal, se espera que los partidos acudan a la instancia regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con sede en Xalapa, para promover una revisión a la determinación del TEEY.

**EN PROGRESO**

En el caso de Progreso, había ganado Morena con el Dr. Raúl Alvarado Naal, quien tras varios días de conteos, obtuvo la victoria con 13,800 votos frente a 13,647 votos del panista Erik Rihani González, es decir, una cerrada diferencia de 163 sufragios.

En Progreso la elección fue impugnada por el PAN y el Partido Nueva Alianza.

**EN HUNUCMÁ**

En Hunucmá, el triunfo fue para la candidata del PAN-PRI, Cristina Pérez Bojórquez, quien obtuvo 4,952 votos, frente a 4,881 de la morenista Marlene Martín Gio, es decir, una diferencia de apenas 71 votos.



**EN IZAMAL**

En Izamal, la constancia de mayoría se había entregado al candidato del PRI, Warnel May Escobar que obtuvo 8,310 votos, frente a 8,060 votos de la candidata del PVEM-PT-Morena, Melisa Puga Rodríguez.

En Hunucmá e Izamal, la elección fue impugnada por Morena. Como parte de la resolución, los magistrados electorales locales determinaron que se realizará nueva elección, pero no podrá participar el alcalde Warnel May Escobar, quien buscaba la reelección.

**SORPRESA**

Semanas atrás, en Tribunal

también anuló las elecciones en Chichimilá, por lo que con el resultado de hoy, ya son cuatro los municipios que tendrán nuevas elecciones.

En Progreso es la primera vez que se anula una elección, por lo que la determinación del Tribunal ha tomado por sorpresa a los morenistas quienes ya habían saboreado las mieles del triunfo, pero oficialmente, ya no hay alcalde electo, hasta que haya nuevas elecciones o un tribunal superior revierta la decisión del TEEY.

**CONSEJOS MUNICIPALES**

Mientras tanto, la noticia cae como balde de agua fría para el grupo morenista donde varios

ya presumían de sus próximos cargos en el futuro Ayuntamiento de la ciudad, lo que por ahora tendrá que esperar hasta una resolución superior o el resultado de unas nuevas elecciones en fecha por determinar. Los nuevos Ayuntamientos deben entrar el funciones el 1 de septiembre próximo, por lo que en el caso de Progreso y Hunucmá, el Congreso del Estado deberá nombrar Concejos Municipales mientras se realizan las nuevas elecciones si así lo confirma la instancia regional del TEPJF en Xalapa. (Progreso-Hoy.com)

**REACCIÓN DEL PAN**

En un comunicado, el PAN Yu-

catán anunció que presentará diversos juicios de Revisión Constitucional ante la Sala de Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación: "Consideramos que no existe elemento alguno para la anulación de los resultados en las elecciones en Hunucmá, así como también en otros municipios".

El PAN Yucatán, respetando siempre el sistema de medios de impugnación en materia Electoral, hará uso de todos los recursos legales a su alcance, para que estas situaciones que hemos señalado sirvan para respetar el sentido de la votación de las y los yucatecos.

"Consideramos que el pro-

**Es importante señalar que pese a la resolución estatal, se espera que los partidos acudan a la instancia regional del TEPJF con sede en Xalapa, para promover una revisión a la determinación del TEEY.**

# Morena celebra fallo del TEEY en Izamal y Hunucmá, aunque promoverá impugnación en Progreso

**Redacción**  
*Poder & Crítica*  
**Mérida, Yucatán.-**

El Tribunal Electoral del Estado de Yucatán (TEEY) resolvió los recursos de inconformidad relativos a la elección de regidores de mayoría de los municipios de Izamal, Hunucmá y Progreso: fallo que ratifica señalamientos que no solo forman parte de sus alegatos, sino que fueron denunciados a lo largo de la campaña por Morena, sus abanderadas y abanderados.

De manera oportuna, Morena señaló durante el pasado proceso electoral que en muchos municipios hubo presión en el electorado y otras prácticas cuestionables. Además de la pérdida de la cadena de custodia, manipulación de urnas y paquetes electorales.

Así como inconsistencias en los conteos el día de la jornada, según estableció la autoridad electoral: derivado del análisis, estudio e investigación del propio tribunal, que con base en el principio de exhaustividad determinó que en las elecciones de esos municipios se hallaron diversas causales de nulidad.



El TEEY consideró en sus resoluciones que las elecciones no garantizaron la libertad del sufragio de la ciudadanía; por lo tanto, al no haber certeza y seguridad jurídica de los resultados, se resolvió anular las elecciones.

“Morena Yucatán, sus candidatas y candidatos, estaremos atentos a los procesos, plazos y términos a los que haya lugar; en conjunto con nuestro equipo legal y de defensa jurídica, también promoveremos los

recursos de impugnación que correspondan en el caso del municipio de Progreso, toda vez que en este municipio se realizó un conteo exhaustivo que ratificó el triunfo de nuestro candidato”, advirtió.

Morena señaló que lo resuelto hoy por el Tribunal Electoral del Estado de Yucatán (TEEY) sienta un precedente para proteger y garantizar elecciones limpias y transparentes; donde el miedo, la violencia y

el incorrecto proceder no tienen cabida en la entidad.

“Estamos ciertos de que, de celebrarse elecciones extraordinarias en los próximos meses, el pueblo de Yucatán nos favorecerá nuevamente con su voto mayoritario. Morena, su dirigencia, militantes, simpatizantes y sus candidatas y candidatos, pugnaremos siempre por contar con procesos electorales libres, auténticos y democráticos”, agregó.

## PAN se queja de la anulación de las elecciones en Progreso

**Redacción**  
*Poder & Crítica*  
**Mérida, Yucatán.-**

A pesar de que la anulación de los comicios en Progreso le favorece de alguna forma, el Partido Acción Nacional local (PAN) impugnará la resolución del Tribunal Electoral del Estado de Yucatán (TEEY), porque “sólo querían que se descartaran los votos de seis casillas”, para ganar la elección.

El excandidato de la Alcaldía del puerto por el partido blanquiazul, Erik Rihani González, dijo que la resolución del Tribunal les sorprendió porque, en primera instancia, se recomptaron los votos de las urnas y el resultado favoreció a su partido con 64 sufragios, y en segunda instancia anuló todo el resultado; sin embargo, aseguró que



la decisión “da certeza de que ‘sucieron cosas’ en el proceso electoral y que se les va a dar seguimiento”.

Sin embargo, hasta ahora, el Congreso del Estado no ha recibido la resolución del Tribunal Electoral del Estado de Yucatán sobre la anulación de las elecciones de Hunucmá, Izamal y Pro-

greso, aseguró el diputado Luis Fernández Vidal, presidente de la mesa directiva de la diputación permanente de la actual legislatura.

Sin embargo, trascendió que se convocó a los integrantes de la diputación permanente, para el mañana viernes, 17 de agosto, a las 11:00 horas, muy posible-

mente para trabajar sobre esta situación.

Fernández Vidal indicó que sabe de la resolución emitida por el TEEY, pero no por los canales oficiales; dijo que están al pendiente de estos resolutiveos, así como de todos lo que llegara al Congreso del Estado, a pesar de que el Legislativo está en receso. De hecho, POR ESTO! ha publicado que todos los diputados prácticamente se fueron de vacaciones cuando terminó el periodo ordinario y los pocos que han acudido lo han hecho para llevarse sus pertenencias, pero no para laborar.

Dijo que una vez que se tenga la notificación se podría estar entrando en materia y hacer la convocatoria correspondiente, respetando los tiempos y las formas.



cedimiento de Revisión Constitucional que solicitaremos a la Sala Regional de Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación es fundamental para darle certeza, no solo a la actuación de los partidos, sino también para que se respeten la voluntad de miles de ciudadanos que creyeron en nuestro proyecto y en nuestro candidato”, señala el boletín.

La Sala Regional de Xalapa y sus últimas resoluciones, como han dado cuenta diversos medios de comunicación, ha revertido varios resolutiveos emitidos por el TEEY, como han sucedido en las sentencias interlocutorias de Ucú, Chapab y el Distrito Local 01.

**PARA HABLAR DE MÉRIDA**

# Se reúnen Huacho Díaz y Cecilia Patrón

El Gobernador electo de Yucatán, recibió a la Alcaldesa Electa de Mérida, refrendando su absoluta convicción de gobernar para todos e impulsar una verdadera igualdad de oportunidades



**Redacción**

*Poder & Crítica*

**Mérida, Yucatán.-**

**E**l gobernador electo de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, se reunió con la presidenta municipal electa de Mérida, Cecilia Patrón Laviada, en un encuentro que tuvo como principal objetivo, expresar su total disposición de mantener una relación institucional de trabajo.

Durante la reunión, Huacho Díaz Mena destacó la necesidad de atender una deuda histórica con los meridianos, comprometiéndose a enfocar los esfuerzos de su gobierno en llevar justicia social a las colonias del sur, oriente, poniente y a las comiariás de la capital yucateca.

El gobernador electo también compartió su visión para la ciudad, hablando de proyectos clave, como Bienestar Mérida, un plan que incluye la pavimentación de calles, construcción de banquetas, agua potable, entre otros, así como los Centros Renacimiento, en donde se brindarán actividades artísticas y culturales a los jóvenes para alejarlos de las adicciones.

Además, destacó la importancia de abordar los grandes retos que enfrenta Mérida, como el tráfico, desarrollo urbano y el cuidado del medio ambiente, con el fin de mejorar la calidad de vida de los meridianos, por lo que anticipó que su gobierno impulsará cambios a la legislación para el desarrollo urbano de Mérida.

“La ciudad ha crecido demasiado en los últimos 10 años y necesitamos trabajar en un correcto desarrollo urbano, para cuidar la calidad de vida de los meridianos y de los ciudadanos que adoptaron la ciudad como su hogar”

Díaz Mena y Patrón Laviada se comprometieron a trabajar en el marco de una estrecha coordinación institucional en favor de los meridianos, para construir una Mérida más equitativa y preparada para el futuro.



## Refrenda

**Redacción**

*Poder & Crítica*

**Mérida, Yucatán.-**

Con la coronación de la embajadora Fátima Chan Herrera, la siembra del tradicional ceibo, la vaquería, bailes populares y una gran noche regional en honor a la Virgen de la Asunción, el Gobernador electo de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, inauguró la tradicional Feria Temozón 2024, que concluirá el próximo domingo 18.

Díaz Mena refrendó su compromiso de darle un mayor impulso a la región Oriente, trabajando desde el gobierno estatal y con el respaldo y cariño de la Presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, para “que más turistas vengan a disfrutar las bellezas de Temozón, sus cenotes, su famosa carne ahumada, sus artesanías de madera y sobre todo, la bondad y hospitalidad de su gente”, destacó.

En el marco de la tradicional vaquería, el Gobernador electo aprovechó también para felicitar al Presidente Municipal

**Díaz Mena y Patrón Laviada se comprometieron a trabajar en el marco de una estrecha coordinación institucional en favor de los meridianos, para construir una Mérida más equitativa y preparada para el futuro.**



## Díaz Mena designa a integrantes de la Comisión de Transición

El gobernador electo de Yucatán, Joaquín Díaz Mena, dio a conocer que, con fundamento en lo dispuesto en el artículo 48, párrafo segundo, fracción II de la Ley para Regular los Actos y Procesos de la Entrega-Recepción de la Administración Pública Estatal y el artículo 34 del Acuerdo SCG 30/2023 por el que se expiden los Lineamientos Generales para la Observancia de la Ley para Regular los Actos y Procesos de la Entrega-Recepción de la Administración Pública Estatal, ha designado a las personas que se encargarán de la fase informativa de la entrega-recepción, es decir, quienes conformarán la Comisión de Transición del Gobierno entrante, para la Entrega-Recepción Constitucional del Poder Ejecutivo del Estado de Yucatán.

Dicha designación, informó Díaz Mena, se ha hecho en tiempo y forma, por medio del oficio correspondiente, recibido en las oficinas del

Despacho del Gobernador, como consta en el sello plasmado en el documento.

Los comisionados designados son: Omar David Pérez Avilés (Propietario), Luis Antonio Hevia Jiménez (Suplente); Dafne David López Martínez (Propietario), Edgardo Gilberto Medina Rodríguez (Suplente); Fátima del Rosario Perera Salazar (Propietaria), Lila Rosa Frías Castillo (Suplente); Shirley Edith Castillo Sánchez (Propietaria), Janine Patricia Quijano Tapia (Suplente). Detalló que se ha designado como representante común Omar David Pérez Avilés.

Finalmente, Díaz Mena reiteró su confianza en las personas designadas y les pidió, en este paso importante de la transición que vive nuestro país, y especialmente Yucatán, conducirse bajo los principios de honestidad, integridad y lealtad a nuestro estado, valores que privilegian los Gobiernos de la Cuarta Transformación.

## su compromiso de promover el turismo y la cultura



saliente, Carlos Manuel Kuyoc Castillo, por su gestión al frente del Ayuntamiento y reafirmó su compromiso con el edil electo, Gerónimo Aguilar Canché. Acompañado de su esposa, la maestra Wendy Méndez Naal, Huacho bailó al compás de las jaranas yucatecas y convivió con los asistentes.

Cabe recordar que el 15 de agosto es considerado el día

más importante de la Feria de Temozón, día de la Virgen de la Asunción, que se festeja en la iglesia del mismo nombre.

Por otra parte, en el marco de sus giras de agradecimiento, Joaquín Díaz Mena acudió a Panabá, donde asentó: "Queremos que Renacimiento Maya signifique la mejor época para Yucatán, pero en especial, para los más pobres; vamos a gober-

nar con humildad y con honestidad".

El Gobernador electo dejó en claro que Renacimiento Maya tiene que llegar al campo yucateco, "tenemos que impulsar a los productores del campo; vamos a proponer, y ya lo sabe la Dra. Claudia Sheinbaum, un programa para pequeños ganaderos, para ejidatarios, para campesinos, para

que les dotemos de bombas sumergibles con paneles solares, para regar una o dos hectáreas, para que puedan producir alimento para sus animales y no tengan que pagarle a la CFE la electricidad".

Díaz Mena aprovechó para reconocer el trabajo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, en cuya administración se han realizado grandes

obras en Yucatán, como el nuevo estadio Kukulcán, el nuevo Hospital O'Horán, que va a ser el más grande del Sureste del país; el Gran Parque de La Plancha, el Museo del Meteorito en Progreso, así como las obras de remodelación en Izamal, en Chichén Itzá, en Uxmal, en Valladolid, todas con inversión federal de la actual administración, afirmó.



# SE REÚNEN HUACHO DÍAZ Y CECILIA PATRÓN

**REFRENDARON LA CONVICCIÓN DE  
IMPULSAR IGUALDAD DE OPORTUNIDADES**

PÁGINAS 6-7